

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. M^a José García-Pelayo Jurado, Teófila Martínez Saiz, y Alfonso Candón Adán Diputados por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

¿Tiene previsto el Gobierno de España alguna actuación concreta para liberar el peaje de la A-4 de manera inmediata, definitiva y completa tal y como exige la junta de Andalucía que a través de su consejero de fomento, Felipe López, llegó a afirmar que trasladaría al gobierno de la Nación una fórmula adecuada para ello?

Madrid, 02 de octubre de 2018

Vº. Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo.: LOS DIPUTADOS

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530